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[image: Caricature of Moutal playing sitar]Si vous avez un PC ... vous avez besoin de télécharger le Plug-In QuickTime (gratuit) pour pouvoir visionner les vidéos. Enfin, un clic-droit avec votre track-pad ou souris vous permettra de les télécharger. Sur Mac, appuyez sur la touche control (ctrl) de votre clavier tout en sélectionnant le fichier et le tour sera joué pour télécharger la vidéo. Armez-vous de patience ! certaines vidéos sont un peu lourdes. Le prix du Plaisir.

If you have a PC ... you will need to download the free Plug-In QuickTime in order to see the videos. Last but not least, a right-click on your track-pad or mouse will allow you to dowload and save the file to your computer. On Mac, simply click the control key (ctrl) of your keyboard while selecting the file and you're done ! Be patient ! some videos are a bit heavy. The price of Pleasure.


Register on the Site to get full access to its contents (audio and video archives) and to receive the monthly Newsletter!


Please, be ethical ! Never publish mp3 and videos of the site on YouTube or the like









		

    



                    
           
    
    


Sorry, no translation of french papers into english (EN)


Last Updated on Sunday, 25 November 2012 17:16 | Published on Sunday, 14 November 2010 19:27 | [image: Email] | Hits: 1942





[image: Patrick Moutal books, CDs and mp3]

In order to avoid replying individually to the many requests of an English translation of all matter pertaining to rags and artists (Indian Music page of the site), I am sorry to announce that I do not plan to present an english version by sheer lack of time.

Music matter available in french is mainly for the use of Conservatoire students.

However, most of new papers on indian music, rags and artists will be published into english. 

Whether a post is written  in English or in both languages, i.e. French and English, it will be indicated in its title (EN) or (FR, EN)


Last but not least, I can't reply to all your queries so please, do avoid sending me mails. Later on, I may try to set up a Forum on the site. You will then be home and free to submit your views and contribute.


I anticipate my thanks for your kind understanding.
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Liens / Links (FR, EN)


Last Updated on Wednesday, 09 August 2017 19:03 | Published on Sunday, 14 November 2010 18:43 | [image: Email] | Hits: 1911





[image: Indian artist & students]Music India Online est un site où vous pourrez écouter et charger gratuitement de la musique indienne en format Real Audio. Le plug-In nécessaire pour lire ce format, existe sous 2 versions, une gratuite et une payante. La version gratuite est largement suffisante pour faire le travail. Si vous avez un Mac - comme je l'espère - il existe une version gratuite de Real Audio pour OS X.2.5 et vous pouvez acquérir un logiciel génial, Audio HighjackPro (dont j'ai fait un rapide descriptif dans la page "Mac"). Ce logiciel vous permettra d'enregistrer tout audio sortant de votre Mac, de n'importe quelle application. Il l'enregistre le son et le converti, en temps réel, en un fichier mp3 (dont vous réglez tous les paramêtres) ou en AIFF pour graver un CD audio. C'est une application indispensable. Le site Music India Online regorge de musique.

Music India Online is a site where you may listen and freely download indian music recordings in Real Audio format. The necessary plug-in, to read that format, exists in 2 versions. The free version is sufficient to do the job. If you have a Mac - as I hope :-> - there is a free version of Real Audio for OS X.2.5 and you may like to get a superb software Audio HighjackPro (for which I have written a review - in french - in the "Mac" page). This software allows you to record any sound coming out from your Mac, from any application. It records the sound as it comes and converts it, in real time, into a mp3 (for which you can set all parameters) or in AIFF to burn an audio CD. This application is a must. Music India Online overflows with music.
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Réponses aux questions des lecteurs (FR)


Last Updated on Sunday, 25 November 2012 17:16 | Published on Sunday, 14 November 2010 17:50 | [image: Email] | Hits: 1839





[image: Indian man salute]Questions de Didier Bonnafont (Sun, 5 Jan 2003 14:23:53) :

Quelle est l'importance du bola dans un gata ? Mis à part les rda ou dara, le fait de faire sonner la note au mizrab avec un da ou un ra est-il déterminant ? Le bola est-il  un des facteurs caractéristiques d'un gata ou d'un raga ? L'improvisation à l'intérieur d'un raga doit-elle prendre en compte le jeux du bola ?

- 4 questions en une ! et une réponse succinte: L'élaboration d'un rag imite la re-création du monde. Dans la première partie de l'alap (prélude), on découvre les notes du rag dans leur contexte (place, rôle, fonction) et toute l'emphase est sur l'intonation. Au sitar, on ne le joue pratiquement qu'en "da". Dans le jod ( 2° partie de l'alap), l'univers mélodique étant établi, on ajoute le paramète de la métrique et on s'attache au développement des bol-s de façon plus ou moins systématique (selon le style du musicien) jusqu'au développement des tan-s (traits) - dont certains sont des bol-tan ou toda-s c.a.d. des traits dans lesquels l'élément métrique est prédominant. La troisième partie de l'alap, le jhala, bouclera la boucle du prélude en redevenant minimaliste d'un point de vue mélodique et en mettant l'emphase sur la métrique et le tempo que l'on pousse au maximum.
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Quand nécessité est mère de l'invention (FR)


Last Updated on Friday, 07 December 2012 14:14 | Published on Sunday, 14 November 2010 13:14 | [image: Email] | Hits: 2643





La saga d'une récurrente prise de tête typographique

Alors que je préparais mon Doctorat de sitar à l'Université Hindoue de Bénarès (BHU) à partir de 1980, je devais travailler sur la taxinomie du répertoire et étais supposé le connaître sur le bout des ongles ... Pour cela, en plus des 6 heures de cours quotidiens, le sitar dans les mains, je passais mes nuits à travailler sur les "bibles" de la musique indienne en hindi et prenais des tonnes de notes sur des brouillons. Ayant envie de mettre de l'ordre dans tout ce fratras de papiers volants, je me décidais enfin à acquérir une machine-à-écrire d'occasion pour retaper le tout. Je trouvai l'oiseau rare le 12 avril 1980 : une machine américaine de marque Royal, donc en QUERTY, que je dégottai d'occasion et qui avait déjà connu des jours meilleurs.

	[image: Type Writer Royal][image: Reçu achat machine à écrire Royal]	


Voilà tout bêtement comment, à partir d'un simple besoin de classement, je me mis à rédiger - complètement contre l'avis de Dr. Gangrade - ce qui devait, par la suite, devenir, A Comparative Study of Selected Hindustani Raga-s, un livre publié en 1987 ...
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Sitar wizard, Vilayat Khan, has left us, March 13, 2004 (EN, FR)
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[image: Vilayat Khan]

Khansaheb est décédé dans la nuit du samedi 13 mars 2004, à 23h25. Il avait été admis le 26 février au Jaslok Hospital de Mumbai (Bombay) pour un traitement complexe de cancer du poumon, diabète et hypertension. Il avait 76 ans. Les rites funéraires eurent lieu à Calcutta, lundi 15 mars. Bénis sommes-nous d'avoir eu la chance de l'entendre, de le rencontrer. Nous sommes orphelins. Il y a une écipse. Sans commentaire.

Pour rendre hommage au Magicien du sitar, vous trouverez, on line, des mp3 de ses 78 tours (voir mp3/sitar/Vilayat KHAN), ainsi qu'un diaporama à télécharger.

Khansaheb has expired on saturday night, 11:25PM, March 13, 2004. He had been admitted in Jaslok Hospital in Mumbai (Bombay) on February 26, for treatment of lung cancer, diabetes and hypertension. He was 76 years old. The last rites took place in Calcutta on monday 15 March.

Blessed we are to have had the chance to hear him, to approach him. We are orphans. There is an eclipse. No comment.
To pay a tribute to the sitar wizard, I have put on line, mp3 of his 78rpm recordings (see mp3 sitar/Vilayat KHAN) as well as a slideshow for download.





Share

Tweet






 Add new comment Hits: 2005










		

    



    

                    


            
    


Page 31 of 31
	Start
	Prev
	22
	23
	24
	25
	26
	27
	28
	29
	30
	31
	Next
	End










		

    





















  




        

    








    
        Feed Entries                
                                        © Patrick Moutal - 2012 - All Rights Reserved - Mentions légales


                                                        

        

    




		

    








    




